



DEU/GBR Pionierbrückenbataillon 130

Tag der offenen Tür der Mindener Pioniere

13. September 2025



Herzlich Willkommen bei den Mindener Pionieren

ich begrüße Sie auf dem Wasserübungsplatz zu unserem Tag der offenen Tür 2025 und freue mich, dass Sie heute zu uns gekommen sind.

Wir möchten uns Ihnen vorstellen: Was machen wir? Was bedeutet es, Pionier zu sein und welches Gerät haben wir?

Ich danke gleichzeitig den vielen Freunden und Förderern sowie den Kameradinnen und Kameraden der zivilen Rettungsdienste, mit denen wir ein vielfältiges Programm für Sie zusammen gestellt haben.

Genießen Sie einen interessanten und abwechslungsreichen Tag mit den Soldatinnen und Soldaten der Mindener Pioniere.

Welcome to the Minden Engineers

Welcome to our 2025 Open Day at the water training area. I am delighted that you have joined us today.

We would like to introduce ourselves: What we do? What it means to be an engineer, and which equipment we use?

I would also like to thank all friends and supporters, as well as the comrades from the civilian rescue services, with whom we have created a diverse program for you.

Enjoy an interesting and varied day with the soldiers of the Minden Engineers.

Anker Wurf!

Florian Loges
Oberstleutnant und Bataillonskommandeur

Kontakt Daten:
DEU/GBR PIONIERBRÜCKENBATAILLON 130
PRESSESTELLE
Wettinerallee 15
32429 Minden
Tel.: +49 (0) 571 3985-560
Fax: +49 (0) 571 3985-599332
E-Mail: pibrbtl130presse@bundeswehr.org